

Peringatan Milad di PCM Samboja

Minggu, 01-12-2013

Pengajian rutin bulanan yang diikuti oleh PCM-PCM se Kab.Kutai Kartanegara yang bulan ini diselenggarakan di PCM Samboja sebagai tuan rumah, terasa istimewa karena dirangkaikan dengan peringatan milad ke 104 tahun hijriyah atau 101 tahun miladiyah Persyarikatan Muhammadiyah. Acara diawali dengan atraksi pencak silat dari Tapak Suci Putra Muhammadiyah. Kemudian pembacaan ayat suci Al-Qur'an, dilanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Sang Surya. Kemudian dilanjutkan dengan sambutan oleh tuan rumah oleh Bapak H.Abdul Rozak selaku Ketua PCM Samboja. Dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas kehadiran para undangan, rombongan PCM-PCA se Kab.Kutai Kartanegara, rombongan PDM dan PDA Kab.Kutai Kartanegara dan rombongan dari PWM Kalimantan Timur yang dipimpin langsung oleh Bapak H.Suyatman selaku Ketua PWM Kaltim. Selain itu juga disampaikan bahwa tujuan pengajian bulanan ini adalah dalam rangka silaturahmi dan menjaga ghiroh serta semangat dalam bermuhammadiyah.

Pidato milad dengan judul Meraih Keunggulan Untuk Kemajuan Bangsa dibacakan oleh Bapak H.Sarjono mewakili Ketua PDM Kutai Kartanegara. Pada intinya kita bersyukur kepada Allah SWT bahwa hingga saat ini Muhammadiyah telah memasuki usia ke-104 H / 101 M dalam menjalankan risalah Islam di muka bumi ini. Usia yang panjang itu merupakan anugerah Allah yang sangat bermakna, sekaligus sebagai bukti dari hasil perjuangan yang tidak kenal lelah dari seluruh kekuatan Muhammadiyah disertai kepercayaan masyarakat atas segala misi dakwah dan tajdid yang dilaksanakan oleh Gerakan Islam ini. Tidak mudah bagi sebuah organisasi Islam untuk bertahan dalam rentang lebih satu abad, dengan suka dan duka perjalanan yang dilaluinya.

Sedangkan Bapak H.Suyatman selaku ketua PWM Kaltim dalam ceramahnya menyampaikan alasan kenapa Muhammadiyah bisa berusia sampai satu abad lebih ini, yaitu karena keihlasan dan keistiqomahan para pimpinan, kader dan anggotanya dalam gerakan da'wah Islam amar ma'ruf ini.

Menjelang sholat dzuhur acara selesai dan direncanakan pertemuan yang akan datang



